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Questo numero del Bollettino ci offre l'occasione per fare il punto
su alcune delle sfide più importanti che stiamo affrontando e sui
progetti che stiamo portando avanti per costruire il futuro di
Abbadia.

Quella che stiamo vivendo è un'estate intensa e non priva di
difficoltà: la chiusura della linea ferroviaria Lecco-Tirano comporta
inevitabili disagi, ma fin da subito ci siamo messi al lavoro con
serietà, chiedendo soluzioni e cercando di migliorare i servizi
sostitutivi. Lo stesso spirito ci ha guidati nell'avvio
dell'allargamento del sottopasso ferroviario: un'opera attesa da
tempo che - pur con qualche inevitabile disagio - renderà più
sicura e accessibile questa parte del paese.

Siamo consapevoli che, nel periodo estivo, restano ancora criticità
da affrontare. Lo facciamo ogni giorno con impegno e
determinazione, cercando di rispondere ai bisogni con
responsabilità e ascolto. Il Parco Chiesa Rotta è tornato fruibile, il
Parco Ulisse Guzzi si presenta rinnovato e sono stati potenziati i
servizi di pulizia e sicurezza lungo le spiagge.

Non solo opere pubbliche: abbiamo ampliato l'orario del centro
estivo e rinnovato completamente gli spazi della biblioteca, perché
la qualità della vita passa anche dai servizi quotidiani.

Con questo spirito, fatto di piccole azioni concrete, auguro a tutte
e tutti voi un'estate serena e - per chi potrà - buone vacanze.

Il vostro Sindaco, Roberto

un’estate non semplice
ma di azioni concrete
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Sottopasso: solo 10 giorni di disagi
Bus e battelli al posto dei treni

Proseguono i lavori di allargamento al sottopasso ferroviario di via per
Novegolo da parte di Rfi. Nei giorni scorsi è avvenuta la prima chiusura
per la demolizione del manufatto, con tempi molto più brevi del previsto.
La costruzione del nuovo avverrà dal 20 al 30 luglio, quando la viabilità
sarà nuovamente interdetta. Da agosto gli abbadiensi potranno già
contare su un nuovo sottopasso e su un marciapiede più sicuri.
Si ringrazia Rfi per avere rivisto il calendario dei lavori, accogliendo le
richieste dell'Amministrazione tese a ridurre al minimo i disagi alla
cittadinanza.
Domenica 15 giugno, e fino al prossimo 14 settembre, come comunicato
da tempo, il servizio sulla linea ferroviaria Lecco-Sondrio-Tirano è stato
sospeso per consentire a Rfi di provvedere al potenziamento del
materiale rotabile e delle stazioni.
Sarà un'estate "calda" per i pendolari e per i tanti turisti che giungeranno
sulle sponde del lago, che potranno però usufruire del servizio di bus
sostitutivi messo a disposizione da Trenord. I mezzi partono ogni
quindici minuti (gli orari possono essere consultati qui) per fare la spola
tra la stazione di Lecco e Colico.
Navigazione ha messo a disposizione anche un nuovo orario estivo con
le corse dei battelli, incrementate almeno per quanto riguarda i giorni
feriali (qui l'orario).

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fshorturl.at%2FcVNXY%3Ffbclid%3DIwZXh0bgNhZW0CMTAAYnJpZBExUWxaWGdUR3hmd2M5VjZTbwEeUrs_ssiU7xGGAO_sccgGacPmKmr2EWXXQTyDfAZ7OSuZFG3BzF-0qC0G7Zg_aem_sU3e_H6lgIcn35bzFqsu1w&h=AT3hkY0oXCYL6z329kS9NmGe-SCqig65d1EVIwKiulT0hLObQqdkCzPvdpVfDqznQOBoTxALMjFytLPjn0bcnKXYBhPCiPzo1FjbmufW8x3MPXDjJ5kjHsvVVQsVJrDwGtQ-NtTJMVBqCcA4sJYkbVLNOgnqvA&__tn__=-UK-R&c[0]=AT0ADWHVhwP_744UMeUM5vkMQeYIn6_mrFYbHbJbVQeWDYQ0i5cP2Ql1JkewYLGgMd6h5cWZ2OwHNZT8Zttdhv-r3p6E3drv09l99QYslTUI-7m--k1ZJrqp03nBLfME8vssbYAV2gH7KQANGhcgRTKuuulsFQXcn9et6O3hRB3ZxyNVRguiwjFKZSJ4R8a2hYnUTcmLqWA9HEhInZJPNQc52TQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fshorturl.at%2FYuLTJ%3Ffbclid%3DIwZXh0bgNhZW0CMTAAYnJpZBExUWxaWGdUR3hmd2M5VjZTbwEeOEQJqC_HNSFwgtJQkrjNSNCH9Dl_5yHzZgurinVU2cfeJigPA-BfoN5XLZ4_aem_6kVMXmL76BoCUeDQtsWzVQ&h=AT3ul4ffHUdDqYSIoAIwsEdOnyz63BigG-h5hdB77TbMgNKCojEYYb84gyZLrGJ861THFOn2EBas5en7EEQ6eSF0tMIwh-1nr-FGayh54-IXK3DrEO9-GDmwyAGRiYvC2oLLymbMojjaF-N9Z89se3Lt8Wk-Eg&__tn__=-UK-R&c[0]=AT0ADWHVhwP_744UMeUM5vkMQeYIn6_mrFYbHbJbVQeWDYQ0i5cP2Ql1JkewYLGgMd6h5cWZ2OwHNZT8Zttdhv-r3p6E3drv09l99QYslTUI-7m--k1ZJrqp03nBLfME8vssbYAV2gH7KQANGhcgRTKuuulsFQXcn9et6O3hRB3ZxyNVRguiwjFKZSJ4R8a2hYnUTcmLqWA9HEhInZJPNQc52TQ


Nelle ultime settimane la località dei Piani Resinelli, che ricordiamo
essere gestita in convenzione tra i comuni di Abbadia, Ballabio,
Mandello e Lecco, ha decisamente cambiato volto, offrendo ai
visitatori un’immagine più moderna e curata.
Sono infatti terminati con successo i lavori che hanno interessato il
piazzale Daniele Chiappa e altre aree della località montana:
completamente rifatta la pavimentazione, con conseguente
rifacimento della segnaletica orizzontale e dei cordoli. Si è provveduto
inoltre a rinnovare le tombinature e la regimazione delle acque, oltre ai
pali dell'illuminazione. In arrivo a breve anche la nuova pensilina
dell'autobus.
L'intervento di rifacimento degli asfalti è stato finanziato attraverso
uno stanziamento di 58mila euro previsto nella recente variazione al
Bilancio approvata a inizio giugno dal Consiglio comunale. Altri 9.850
euro sono stati utilizzati per la realizzazione della segnaletica turistica.
Continua così il profondo rinnovamento della località montana che
sovrasta dall’alto Abbadia, sempre più apprezzata non solo dai
residenti e dai villeggianti, ma anche dai turisti che l'hanno eletta tra le
mete preferite da raggiungere nei giorni festivi.

Nuovo asfalto e segnaletica:
i Piani Resinelli cambiano volto



Al via una delle iniziative più
importanti per l'Amministrazione
comunale nel corso di questo
mandato: la bonifica della
discarica abusiva in località
Navegno, scempio ambientale
ereditato dal malcostume del
secolo scorso, quando negli anni
'60-'70 era prassi comune
il convogliamento di rifiuti solidi
urbani inerti. Da tempo
l'Amministrazione aveva
in programma di intervenire
su questa situazione critica.
La bonifica partirà ora grazie
a un contributo di 73.200 euro
da parte di Regione Lombardia
previsto nella variazione al
Bilancio approvata dal Consiglio
comunale lo scorso 9 giugno.
Il preventivo di spesa a Bilancio
è di 95mila euro.

Bonifica della discarica in Navegno
grazie a un contributo dalla Regione

NUOVO REGOLAMENTO PER LE “VASP”
Approvato il Regolamento comunale
per il transito sulla viabilità agro-
silvo-pastorale del Comune di
Abbadia Lariana, che disciplina
le modalità di rilascio delle
autorizzazioni al transito e dei
relativi tesserini. Il testo completo
del Regolamento è disponibile
in allegato sul sito del Comune.
Per ottenere l'autorizzazione al
transito e procedere al pagamento
della quota per l'annualità 2025
è necessario presentare apposita
domanda utilizzando l'apposita
modulistica entro e non oltre
il 30 settembre 2025.

https://www.comune.abbadia-lariana.lc.it/it/news/approvazione-regolamento-comunale-per-il-transito-sulla-viabilita-agro-silvo-pastorale-l-r-31-2008-art-59


Avanzo di Bilancio e contributi:
all'orizzonte la variante al Pgt

Lunedì 9 giugno il Consiglio comunale ha approvato il rendiconto di
gestione e un'importante variazione al Bilancio. Il rendiconto ha
evidenziato un avanzo di 2 milioni e 146mila euro che ha permesso
importanti investimenti. Parallelamente, significativi sono alcuni
contributi giunti da enti sovracomunali, che renderanno possibili diverse
opere pubbliche rilevanti per il paese.
Con un impegno di spesa di 127mila euro, il Comune di Abbadia affiderà
l'incarico per la redazione della variante urbanistica al Piano di Governo
del Territorio, ormai necessaria in quanto il Pgt attuale è in scadenza ed
è necessario un adeguamento normativo.
Grazie a un contributo di Silea, verrà messo a terra un fondamentale
intervento al Centro di raccolta rifiuti, per adeguarsi alle più recenti
normative in materia di gestione delle acque meteoriche: impegno di
spesa 95mila euro. Con il contributo del Bim di 40mila euro si potrà
intervenire per la messa in sicurezza della foce del torrente Zerbo,
garantendo così le necessarie opere di riassetto idraulico.
Fra le altre "uscite" contemplate nella variazione al Bilancio 2025/27 si
segnalano: 58mila euro di quota in convenzione gestione Piani Resinelli
per i nuovi asfalti (terminati); 30mila euro di manutenzione straordinaria
del cimitero; oltre 5mila euro per riqualifica hardware e software di
biblioteca, sala civica e ufficio turistico.



Le escursioni guidate gratuite
diventano vere “esperienze”

Dopo il successo dello scorso anno tornano le escursioni guidate gratuite
lungo i sentieri di Abbadia Lariana. L'iniziativa, denominata "Abbadia
Trekking", sarà proposta dall’assessorato al Turismo in collaborazione
con la società Aglaia.
Cinque gli appuntamenti in calendario, tutti caratterizzati dalla volontà di
fare scoprire scorci meravigliosi delle nostre montagne e al contempo
proporre esperienze ludiche: si parte il 19 luglio con la Cascata del
Cenghen e l'aperitivo al lago; il 24 luglio doppio appuntamento con
escursione guidata all'alba e yoga in riva al lago, cui farà seguito
l’escursione al tramonto con aperitivo sempre in riva al Lario; il 9 agosto
Piani Resinelli e pic-nic in quota; il 30 agosto si bissa la località dei
Resinelli, questa volta con un aperitivo in quota; chiusura il 14 settembre
con la riproposizione dell'escursione alla cascata, discesa e aperitivo al
lago. Le iscrizioni si raccolgono nei prossimi giorni sul sito
visitabbadialariana.it.

Disponibile un nuovo servizio in paese: il car sharing. Fino al 15 ottobre l'Agenzia per
il trasporto pubblico locale del bacino di Como, Lecco e Varese, in collaborazione
con E.Vai, lancia in via sperimentale un nuovo servizio di car sharing in dieci Comuni
del lecchese, tra i quali Abbadia. L'obiettivo è offrire a cittadini e turisti una ulteriore
modalità di spostamento con questo servizio di noleggio e auto condivise, per una
mobilità urbana migliore e attenta all'ambiente. Qui tutte le informazioni.

MOBILITÀ “GREEN”, C’È IL CAR SHARING

https://www.e-vai.com/?fbclid=IwY2xjawLLQuhleHRuA2FlbQIxMABicmlkETFRbFpYZ1RHeGZ3YzlWNlNvAR68CUqOuA7BzCnTu_56iE2OaxC0As0bz-V7T-SHDY4Y_xvrj-SiIPC2xN-NRQ_aem__IHFdaFYssUV-PLNpQ8npA


L’estate entra nel vivo: a luglio
tornano Rock in riva e la Remada

Entra nel vivo l’estate ad Abbadia e il mese di luglio coincide con due
delle più importanti manifestazioni organizzate in paese grazie
all’impegno di associazioni e volontari.
L'11, 12 e 13 luglio il rinnovato Parco Ulisse Guzzi ospiterà "Rock in
riva", kermesse musicale che proporrà concerti dal vivo ed esibizioni
con numerosi dj set. Non mancheranno, come sempre, buona cucina
e birra per tutti.
Lo stesso accadrà nel weekend dal 17 al 20 luglio per la 38^ edizione
della Remada organizzata dal Centro Sport Abbadia, che vivrà il suo
clou la mattina di domenica 20 luglio con la tradizionale gara non
competitiva per imbarcazioni a remi o pagaia nelle acque antistanti il
paese. Nel corso della manifestazione sarà garantito il servizio cucina
all’interno del giardino della casa parrocchiale.

Visita ai “gemelli” francesi
Il patto di gemellaggio con Gensac La Pallue,

cittadina francese del Cognac, è stato
rinsaldato a inizio giugno grazie alla visita della

delegazione di Abbadia, in testa il sindaco
Roberto Azzoni e Alberto Spagnolo

del Comitato gemellaggi. Il primo cittadino
Cedric Depuy ha accolto i gemelli italiani

con una serata di gala e lo scambio di doni.



Quella che stiamo vivendo è un’estate intensa per Abbadia Lariana,
segnata da grandi cambiamenti, nuove sfide e importanti occasioni
di crescita per la nostra comunità.
Negli scorsi mesi, il nostro Comune è stato attivo su molteplici fronti
e, tra le altre cose, ha voluto ribadire con forza la propria presenza
e il proprio impegno nelle occasioni istituzionali più significative: le
celebrazioni del 25 aprile e del 2 giugno ci hanno visti protagonisti
nel tenere viva la memoria e i valori fondanti della nostra
Repubblica. Con lo stesso spirito abbiamo dato convinto patrocinio
al Lecco Pride, riaffermando che la nostra amministrazione è e sarà
sempre al fianco dei diritti di tutte e tutti, senza eccezioni.
Lo spirito di partecipazione e responsabilità che ci guida si riflette
anche nella gestione di una stagione estiva particolarmente
complessa. A fronte della chiusura della linea ferroviaria Lecco-
Tirano, e del conseguente aumento del traffico e del flusso turistico,
abbiamo intensificato i servizi di vigilanza e smaltimento rifiuti, per
garantire decoro e sicurezza in tutto il paese.
In questo contesto si inserisce uno degli interventi più attesi da
anni: la demolizione e il rifacimento del ponte ferroviario di via per
Novegolo. Si tratta di un’opera strategica per la viabilità, realizzata
in collaborazione con Rfi, che migliorerà in modo strutturale
l’accessibilità al paese. I lavori sono partiti con determinazione e,
nonostante il caldo torrido, la demolizione è avvenuta a tempo di
record. Un grande grazie va alle maestranze che hanno lavorato con
professionalità e dedizione.
Nonostante le difficoltà, non manca e non mancherà la proposta
culturale: concerti con la rassegna “Sopra di me la Grigna”, teatro
con “I luoghi dell’Adda”, e tanti altri appuntamenti che animeranno
Abbadia per tutta l’estate, anche in spazi inusuali e affascinanti.
Tante energie, tante sfide: continuiamo a lavorare insieme per un
paese che guarda al futuro con coraggio e fiducia!

Pietro Radaelli, capogruppo "Progetto Abbadia"

Dai banchi dell’aula alle vostre case:
parola al Consiglio comunale



A un anno dalle elezioni, riteniamo doveroso tracciare un bilancio tra
quanto promesso in campagna elettorale e quanto effettivamente
realizzato dall’attuale esecutivo.
Evitiamo volutamente di soffermarci sulle cosiddette “opere
pubbliche” – su cui abbiamo già espresso perplessità in merito alla
reale necessità e alle modalità di realizzazione – per concentrarci
invece su ciò che incide quotidianamente sulla qualità della vita degli
abbadiensi.
L'Amministrazione si è dimostrata impreparata nell’affrontare il blocco
ferroviario e, a oggi, non ha ancora attuato il potenziamento della
Polizia locale, approvato in Consiglio Comunale il 9 agosto 2024 su
nostra proposta.
Nessuna misura concreta è stata adottata per contrastare il fenomeno
dell’overtourism e della sosta selvaggia. Analogamente, non si è
intervenuti in modo efficace sul problema dei rifiuti abbandonati dai
turisti, che ogni fine settimana lasciano il paese sommerso di
immondizia, con costi di smaltimento a carico della comunità. È lecito
temere un peggioramento della situazione nei mesi estivi.
Non si registrano miglioramenti nei servizi al cittadino; al contrario,
sono aumentati i costi per gli utenti. Tali rincari, seppur giustificabili,
potevano essere evitati utilizzando entrate alternative. Inoltre, non è
stato esteso l’orario di apertura degli uffici comunali, come richiesto
da numerosi cittadini e proposto da noi in una mozione.
Riteniamo poco utile vantare un avanzo di bilancio se questo non
viene reinvestito nei servizi, soprattutto quando è stato ottenuto
attraverso l’aumento delle tasse, delle tariffe e l’accensione di nuovi
mutui che graveranno a lungo sui cittadini.
Pur riconoscendo l’impegno della maggioranza nello svolgimento del
proprio mandato, auspichiamo una maggiore attenzione ai bisogni
concreti della comunità. Dispiace constatare anche la scarsa
disponibilità al confronto: abbiamo spesso l’impressione che le nostre
proposte vengano respinte a priori, senza nemmeno essere discusse
in Consiglio comunale.

La Nuova Abbadia Lariana


